
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
die SPD-Fraktion bittet um Auskünfte rund um das Kunsthaus Troisdorf.  
Insbesondere geht es um die folgenden Informationen: 

▪ Wie erfolgt die Konzeptentwicklung für Aktionen in der Städtischen Galerie? 
Wie weit im Voraus sind Veranstaltungen geplant? 

▪ Unter Beteiligung welcher Stellen bzw. Gremien findet diese statt? 
▪ Welche Aufgaben übernimmt der Förderverein des Kunsthauses? 
▪ Wie erfolgt die Ansprache bzw. Kontaktaufnahme von Künstler:innen, 

regional, national, international, die für eine Veranstaltung oder Ausstellung 
gewonnen werden sollen? 

▪ Welche Bedingungen finden die ausstellenden bzw. auftretenden 
Künstler:innen vor, welche Leistungen während einer Ausstellung bzw. 
Veranstaltung kommen vom Betreiber, welche müssen von den 
Künstler:innen selbst organisiert werden? 

▪ Wie ist das Echo seitens der angefragten Künstler:innen auf Anfragen? Gibt es 
äußere Umstände oder Sachverhalte, die dazu frühen, dass angefragte 
Künstler:innen ein Engagement ablehnen?  

▪ Gibt es eine aktuelle Satzung und wo findet sich diese?  
▪ Welchen Stellenwert haben die Jugendarbeit und die Zusammenarbeit mit 

Schulen? Wie sieht diese aus? 
▪ Wie genau gestaltet sich die Kooperation mit Unternehmen aus der Region? 
▪ Wie hoch ist die Auslastung der Galerie in Bezug auf Ausstellungen, Konzerte 

und andere Veranstaltungsformate? 
▪ Mit welchem Personalaufwand wird der Betrieb des Kunsthauses 

sichergestellt? Wäre ein anderer Personalschlüssel wünschenswert? 
▪ Wer kümmert sich um die Öffentlichkeitsarbeit des Kunsthauses, insb. um 

Einladungen, Pressemitteilungen und die kunsthauseigene Webseite?   
▪ Wie sieht die derzeitige Belegung der Ateliers aus, sind perspektivisch 

Veränderungen zu erwarten?  
▪ Welche Baumaßnahmen sind in näherer Zukunft geplant? 
▪ Wie schätzt die Verwaltung die derzeitige Reputation des Kunsthauses, in der 

Troisdorfer Öffentlichkeit/in und in der Kunst- und Kulturszene ein und 

welches Entwicklungspotenzial sieht sie für die Zukunft?   

   
Susanne Meinel Nico Novacek Harald Schliekert 
Sachkundige Bürgerin Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 

 

Kunsthaus 
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